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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Nivers
Enviamos votos de
felicidades mil:

Dia 12
Ângelo Antônio de Freitas

Pretinha Souza

Dia 13
Marco Antônio Noronha

Teixeira
Marcos Souza

Toninho Freitas
Marcos Regaço

Dia 14
Mércia Regina Seabra

Jardel Meireles
Kátia Luvi

Lara Guerra

Dia 16
Marcelo Júnior

Wilson Pinto de Souza
Maria Eugênia Vargas
Maria Luiza Vargas

Maura Fonseca

Dia 17
Bruno Penido

Dr. Lincoln em Congresso Internacional
O conceituado médico itaunense Lincoln Ferreira está participando, de 12 a 16 deste
mês do Congresso Internacional de Saúde do Interior e Fronteiras, que acontece em
Manaus, discutindo saúde indígena e a necessidade premente da implementação de

uma política de recursos humanos no SUS.
Dr. Lincoln já presidiu a Associação Mineira de Medicina e a Associação Brasileira de

Medicina e está sempre engajado nas causas sociais. Muito bom!!

Boi no Rolete
Acontece neste sábado, das

16 às 22 horas, numa
promoção do Rotary Itaúna, a
11ª edição do seu tradicional

evento Boi no Rolete, no
Pesque e Solte do Thomás.
Quem for prestigiar mais
este evento beneficente do
Rotary Itaúna vai ajudar

muitas pessoas e curtir uma
festa memorável, com open

food, música boa, espaço kids,
local amplo e agradável, muita

gente bonita.
Os ingressos estão

disponíveis em Itaúna na
Diná EletroMusical ou

através do site Divino Ticket
Apresentam-se o cantor Leo
Viana, a Banda King Kombi e

ainda um DJ.
Bom demais! Estaremos lá!

Mostra de Cinema em comemoração ao Dia do
Cinema Nacional celebra a obra do cineasta

itaunense Guto Aeraphe
No dia 19 de junho, quarta-feira, a APEI - Associação dos Profissionais de

Eventos de Itaúna promove uma mostra especial em celebração ao Dia do Cinema
Nacional. O evento homenageará o premiado diretor itaunense Guto  Aeraphe
exibindo uma seleção de seus filmes e séries. Com entrada gratuita a mostra

acontece no teatro Sílvio de Matos a partir das 19 horas. Os ingressos poderão ser
retirados no local no dia do evento, mediante a doação de alimentos não perecíveis

ou agasalhos, que serão destinados a instituições de caridade da cidade.

No sábado, comemoramos o niver de 5 anos da minha netinha mais que linda e amada
Rebeca. Na foto, Rebeca com seu pai Luís Felipe, a priminha Maria Carolina e os

amiguinhos Henrique e Izzie. Viva a Rebeca!!!
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Michely
Martins

Por volta de 13h02 do dia 08,
sábado, a PMMG foi acionada
no bairro Nogueira Machado
para um acidente de trânsito.

No local o condutor do
veículo GM Celta cor preta,
homem de 76 anos, relatou que
conduzia pela avenida Jove
Soares, sentido bairro
Nogueirinha, momento em que
repentinamente uma mulher
atravessou a rua sem olhar o
fluxo de veículos e fora da faixa

A história de Santo Antônio

Nem os solteirões da ficção deixam
Santo Antônio em paz. Ele já apareceu de
cabeça pra baixo em novelas e filmes, pronto
para descer ao fundo do poço, se necessário,
para ajudar algum personagem que invoca
seu nome na busca pelo amor. Não é à toa
que ele carrega o título de santo

Por volta de 12h55 do dia 06,
quinta-feira, durante operação
policial no bairro Robert
Kennedy, em local alvo de
denúncias de tráfico de drogas,
a PM avistou dois indivíduos
em atitude suspeita.

Imediatamente a equipe
policial realizou a abordagem
dos autores que foram
identificados como homem de
18 anos e homem de 41 anos,
sem ocorrências policiais
anteriores. Durante buscas
pessoais foram localizados 02

de pedestres. Ele disse que veio
a frear o veículo porém não
conseguiu evitar o acidente.

A unidade do SAMU
prestou socorros à vítima,
mulher de 72 anos, e a
encaminhou para o hospital
local, mas ela faleceu no mesmo
dia. Familiares contestam a
versão dada pelo motorista que
a atropelou de que ela teria
atravessado fora da faixa de
pedestre.

pinos de cocaína com o
abordado de 41 anos, que foi
preso pelo crime de porte de
drogas para consumo pessoal
e relatou que teria comprado o
material ilícito do autor de 18
anos.

Durante a abordagem o
autor de tráfico de drogas,
homem de 18 anos, tentou
dispensar o telefone celular que
também foi apreendido
juntamente com a droga e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil.

Por volta das 23h55 do dia
08, sábado, a PMMG foi
acionada no bairro Graças para
um acidente de trânsito.

No local, o condutor da
motocicleta Honda CG cor preta,
rapaz de 19 anos, estava sendo
atendido por uma unidade do
SAMU . Ele relatou que seguia
pela Rua José Luiz Calambau
sentido bairro Universitário
quando ao cruzar com a Rua
Mirocles Carvalho foi
surpreendido por um carro
branco que realizou uma
conversão à esquerda e entrou
na contramão da rua José Luiz
Calambau, ocasionando o
acidente e evadindo em seguida,
sem prestar socorro.

O condutor devidamente
habilitado foi conduzido ao
hospital local pela unidade do

SAMU e sua motocicleta,
regular, foi liberada.

O condutor que a princípio
evadiu do acidente até o
momento não foi identificado.
Registro encaminhado para
Polícia Civil.

Cirurgia
O motociclista quebrou o

fêmur da perna esquerda e terá
de passar por uma cirurgia. Ao
@viuitauna, a mãe do jovem
disse que o condutor do carro
envolvido já se apresentou à
polícia. Contudo, o filho ficará
com uma pequena sequela.
Imagens de câmera de
monitoramento mostram o
motociclista perdendo o
controle da direção e caindo ao
solo logo após um Nissan Kicks
de cor branca realizar uma
conversão em uma esquina.

Uma colisão entre um carro que convergia a esquerda, próximo
ao Canteiro de Obras da Prefeitura, e uma motocicleta que seguia
pela MG-431, deixou um motociclista ferido na tarde desta sexta-
feira (7) em Itaúna.

De acordo com o Corpo de Bombeiros, a vítima, de 36 anos,
apresentava escoriações nas mãos e joelhos e fratura exposta no
pé direito e foi levada ao hospital da cidade.O acidente foi
registrado pela 1ª Cia de PMRv por volta de 14h45, no quilômetro
46 da rodovia. Acionada via COPOM para atendimento de sinistro,
a Polícia Militar Rodoviária deslocou até o local, sendo apurado
que o condutor de uma motocicleta Yamaha Lander seguia pela
rodovia quando deparou com um Renault Duster convergindo à
esquerda repentinamente, ocorrendo a colisão transversal

Uma motocicleta furtada em Itaúna no dia 27 de maio, no bairro
de  Lourdes, foi recuperada em uma boate nas margens da BR-262,
próximo a Igaratinga.

Conforme a PM, na madrugada de segunda-feira 11, os militares
do 3º pelotão de Igaratinga, receberam informações anônimas sobre
um indivíduo suspeito que estaria em uma boate nas margens da
BR-262.

Os militares foram até o local e abordaram um homem, de 20
anos que estava na posse da motocicleta Honda / CG 160 Titan,
cor cinza, sem placa.

Ao consultar o chassi, foi constatado que a motocicleta, de
ano 2024 havia sido furtada em Itaúna.

Com passagem policiai anterior por tráfico de drogas, o suspeito
foi preso e conduzido para delegacia da Polícia Civil.

Aa motocicleta recuperada foi removida para o pátio
credenciado junto ao Detran/MG.

Por volta das 08h41 do dia
11, terça-feira, a PMMG durante
operação policial foi acionada
no bairro Graças por uma mulher
de 27 anos. Ela relatou que ao
chegar em seu local de trabalho
foi importunada por indivíduo,
aparentemente pessoa em
situação de rua.

A vítima relatou que,
inicialmente, o autor pediu
contribuição em dinheiro e com
sua negativa passou a
importuná-la. Ainda de acordo
com a solicitante, o mesmo
autor no dia 06/06/2024 havia
danificado alguns veículos,
inclusive o dela, após a negativa

de contribuição financeira.
Diante a solicitação a equipe

policial deslocou-se até o local,
onde abordou o autor, homem
de 32 anos, com ocorrências
policiais por porte ilegal de arma
branca, porte de drogas para
consumo pessoal, falsa
identidade, lesão corporal,
roubo, furto e ameaça.

O autor nada declarou
acerca do fato, foi conduzido
até a sede da 9ª Cia PM Ind. para
lavratura do Termo
Circunstanciado de Ocorrência.
Registro encaminhado para
Polícia Civil e Poder Judiciário.

Por volta de 01h de terça-
feira, 11, durante operação
policial, a PM abordou no bairro
São Francisco, um adolescente
do sexo masculino de 17 anos,
com ocorrências policiais
anteriores tráfico de drogas,
porte de drogas para consumo

pessoal, ameaça, desobediência
e receptação.

Em consulta foi constatado
mandado de apreensão em
desfavor do adolescente, que
foi apreendido e encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil.

Uma operação de repressão
à corrupção e ao crime
organizado no sistema prisional
mineiro resultou na prisão de 25
pessoas na manhã de terça-feira
(11/6). Entre os detidos, estão
14 agentes públicos que
atuavam como uma rede
criminosa de facilitação da
entrada de ilícitos em presídios
e penitenciárias de Juiz de Fora,
na Zona da Mata.

A ação, que começou nas
primeiras horas da manhã e
contou com mais de 300 polici-
ais, foi chamada de Tabernus e
é uma resposta do Estado à
tolerância zero para a prática de
atos criminosos e de desvio de
conduta entre servidores.

A operação foi coordenada
pela Secretaria de Estado de
Justiça e Segurança Pública
(Sejusp), por meio da Agência
Central de Inteligência e do
Departamento Penitenciário de
Minas Gerais (Depen-MG), e
pelo Grupo de Atuação Especial
de Combate ao Crime
Organizado de Juiz de Fora

Investigação foi iniciada pelo Governo do Estado, com o
apoio do Gaeco/JF, e representa mais uma ação de tolerância

zero a práticas criminosas entre servidores

(Gaeco/JF). Policiais militares,
civis, penais e rodoviários
federais deram suporte às
atividades, de forma integrada.

As 25 prisões foram
computadas até às 13h de terça-
feira. Entre os 14 agentes
públicos detidos, estão dez
policiais penais, três servidores
administrativos da Sejusp e,
ainda, um sargento do Exército
Brasileiro.

Há, ainda, outros seis
servidores públicos que não
tiveram mandados de prisão
expedidos pela Justiça, mas
foram afastados cautelarmente
dos cargos.

“Essa operação enaltece o
trabalho dos bons profissionais
do sistema prisional mineiro,
que são maioria. Demonstra
como o Governo de Minas e a
Secretaria de Estado de Justiça
e Segurança Pública buscam
combater, de forma incessante,
a corrupção e a criminalidade”,
destacou o diretor-geral do
Departamento Penitenciário de
Minas Gerais, Leonardo Badaró.

O inquérito que investigava a morte de um jovem de 20 anos,
que no dia 30 de março caiu e perfurou o pescoço em uma enxada
no Alto do Rosário foi concluído, informou a Policia Civil na quarta-
feira 12/6. Na ocasião acontecia uma festa do Reinado.

Conforme o inquérito remetido à Justiça, não foi identificado
nenhum evento violento relacionado ao fato. Sendo solicitado
arquivamento do procedimento.

No dia da morte, a Polícia Militar informou à imprensa que o
jovem se desequilibrou ao sair do salão onde estava, para beber
água. O laudo pericial apontou que o óbito foi causado por uma
queda acidental da vítima, provocando um choque hipovolêmico
secundário a trauma cervical perfurante e intensa hemorragia.

casamenteiro. Mas entre os vários milagres atribuídos ao santo, há um
que, ao que tudo indica, lhe deu o título de padroeiro dos casamentos.
Segundo o frei Diogo Luís Fuitem, autor do livro “Antônio – O Santo
do Povo“, uma senhora procurou Santo Antônio em Ferrara, na Itália,
pedindo auxílio com o marido muito ciumento que não reconhecia o
filho deles como seu. O marido ameaçava, inclusive, matar a mãe e a
criança.

O santo foi até a residência do casal, tomou o menino em seus
braços e perguntou à criancinha: “Quem é seu pai?” E a criança, com
seu dedo, indicou balbuciando que o pai era o homem presente.
Finalmente, o pai deu-se por vencido e, chorando, aceitou o menino
como seu filho. Após o ocorrido, a fama de ajudar os casais fez com
que o jovem fosse considerado santo casamenteiro.

Quem é a criança que Santo Antônio segura nos braços?
Um conde muito rico tinha um coração tão grande quanto o castelo

onde vivia e permitia aos frades franciscanos que ali pernoitassem. Um
deles foi Santo António, que certa noite recebeu das mãos de Nossa
Senhora o bebê menino Jesus, e o embalou no colo.
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In Memoriam

Ser adulto é como
estar constantemente
tentando dobrar um
lençol de elásticos.

O turismo da fé é uma
potência em Minas Gerais,
estado que, segundo dados
divulgados pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE), se mantém na
liderança do crescimento do
turismo, superando em 15 vezes
a média nacional em fevereiro
deste ano.

De acordo com dados do
Observatório de Turismo de
Minas Gerais, 36% dos viajantes
que chegam ao estado têm como
principal motivação conhecer
locais e festas de riqueza
histórico-cultural, incluindo
bens e eventos religiosos,
gerando uma movimentação
econômica de cerca de R$ 5
bilhões por ano.

Em 2024, a segunda edição
do programa Minas Santa, um
dos propulsores do turismo da
fé no estado, motivou uma
movimentação turística de 500
mil pessoas no período da
Semana Santa. As 660 ações
chegaram a cerca de 600
municípios participantes da
campanha, posicionando
Minas Gerais como o principal
destino turístico do país no
feriado.

Em Minas Gerais, os
viajantes encontram rotas
estruturadas especialmente
para o turismo da fé. Há diversas
opções no estado e os
percursos podem ser feitos de
carro, a pé, de bike ou a cavalo.

Atualmente são 11 rotas da
fé cadastradas no estado: Rota
da Peregrinação, Caminho
Religioso da Estrada Real (Crer),
Caminho da Luz, Caminho da Fé,
Caminho de Nhá Chica,
Caminhos de Padre Victor,
Caminhos de Padre Libério,
Santuário da Mãe Rainha, Rota
Nos Passos de Dom Viçoso,
Caminho das Capelas e
Caminhos Franciscanos.

Música e oração
Considerado o maior

festival de música e oração da
América Latina, o Ore Comigo

Music Festival desponta como
um dos principais eventos no
estado, capaz de movimentar a
economia da criatividade e do
entretenimento e a ocupação
hoteleira em Belo Horizonte,
palco da segunda edição.

O encontro de fé e canção
acontece no dia 22/6, no
Mineirão, e tem apoio do
Governo de Minas, por meio da
Secretaria de Estado de Cultura
e Turismo (Secult).

Em 2023, o festival gerou
cerca de mil postos de trabalhos
diretos, arrecadou mais de 16
toneladas de alimentos não-
perecíveis para doação e reuniu
aproximadamente 60 mil
pessoas.

A expectativa é que o
número seja superado neste
ano. Em mais de 12 horas de
programação, que terá início às
8h, os principais nomes da cena
gospel brasileira – são mais de
45 atrações – se apresentam no
Gigante da Pampulha.

Camila Barros, Deive
Leonardo, Aline Barros, Bruna
Karla, Eli Soares, Isadora
Pompeo, Jefferson e Suellen,
André Valadão, Antônio Cirilo,
Eliel e Midiã Lima, Ezenete
Rodrigues, Michele do
Pandeiro e Fernandinho, que
gravará seu novo projeto, são
alguns dos artistas que
passarão pelo Mineirão.

O Ore Comigo Music
Festival 2024 também trará mais
recursos tecnológicos e
artísticos para os fãs.

“Estamos preparando o
melhor para que o público tenha
um evento de excelência, da
recepção até a saída. Buscamos
excelência na contratação do
som, palcos, painéis de led,
estruturas de pista, camarim.
Além disso, dedicamos
esforços em definir valores para
ingresso, comida e bebida de
forma que tudo ficasse o mais
acessível para toda a família”,
detalha o idealizador do Ore
Comigo, pastor Fábio Lacerda.

Itaúna, participante da IGR Trilha dos Bandeirantes, conquista
um espaço relevante no turismo brasileiro A cidade se sobressai
pelas paisagens naturais, pelo esporte, pelas belíssimas cachoeiras
e pela inconfundível cultura religiosa, berço de igrejas e grutas
que contam a história de Minas Gerais.

Essa realização é fruto do trabalho da Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo, em parceria com o Circuito Turístico Trilha dos
Bandeirantes, que juntos contribuem para um turismo que
desenvolve Itaúna

De casal
Esposa:
- Marido, todos fins de semana
você vai pescar, não é?
Marido:
- É sim, amor!
Esposa
- Seu peixe ligou, disse que está
grávida!

Vista cansada
O Oftalmologista:
- O que o senhor tem é a vista
cansada.
O paciente:
- Ah, não admira, senhor doutor!
Na crise em que vivemos, só
tenho comido com os olhos.

Congresso feminino
Em um congresso feminino
nacional, estava em disputa
quem eram as mulheres mais
inteligente: as loiras, as ruivas
ou as morenas.
A primeira a subir ao palco foi a
representante das morenas, que
anuncia:
— Nós morenas, estamos nos
preparando para irmos à lua,
sendo a tripulação da nave
composta apenas por mulheres.
As morenas da plateia aplaudem
com entusiasmo.
Uma ruiva sobe ao palco e diz:
— Nós, as ruivas, seremos as
primeiras mulheres a dar a volta
ao redor de Marte, sendo a
tripulação composta apenas por
mulheres.
Todas as ruivas ovacionaram a
companheira.
Então, uma loira sobe ao palco
esbanjando charme e também se
manifesta:
— Nós, as loiras, estamos
programando uma ida ao sol! -
nem bem acaba de falar, é
aplaudidíssima por todas as
loiras da plateia, que jogam
bolsas e sapatos para o alto.
A representante morena, não
aguentando, diz para a loira:
— Se vocês forem para o sol,
certamente vão acabar fritas,
suas antas!
A representante ruiva completa:
— Além de fritas, vão queimar
todo esse cabelinho louro...
Então, a representante das
loiras, sacudindo a longa
cabeleira, encosta a boca
pertinho do microfone e diz:
— Alôôô!! Nós vamos à
noiteeee!!!!

Segredos para um bom
profissional

Um homem de negócios, bem
sucedido na sua atividade, dizia
ao jovem filho, já em idade de
começar a aprender os
segredos da vida profissional:
- Nota que há duas regras
fundamentais, se quisermos ser
bem sucedidos. Uma é a
honestidade, a outra a
sagacidade.
Pergunta o filho:
- O que é a honestidade?
Explica o pai:
- É conservarmos sempre fiéis à
nossa palavra dada.
O filho:
- E a sagacidade?
O pai:

- É não a dar nunca.

Vingança
A mulher do farmacêutico do
bairro para o carniceiro:
- Olhe que a carne que o senhor
ontem me vendeu tinha um
sabor horrível!
O carniceiro:
- Então, estamos quites! O
xarope que o seu marido me
vendeu a semana passada
também sabia a azedo!

Advogado careiro
Diz o advogado ao cliente:
- O seu caso é deveras
complicado, mas poderá contar
com os meus vastos
conhecimentos e com os bons
resultados ao longo da minha
carreira. Entretanto, os meus
honorários são os seguintes:
1.500 euros de entrada e 250
euros por mês, até ao final do
processo.
Diz o cliente:
- Dito assim, senhor doutor, até
parece que estarei a pagar as
prestações de um carro novo!
Responde o advogado:
- Estará mesmo. O meu!

Nova empregada doméstica
Uma dona de casa ajustava
pormenores para admissão de
uma nova empregada
doméstica:
- Então, diga-me: porque saiu da
casa onde estava a servir?
A pretendente ao lugar:
- Porque o patrão me deu um
beijo
A senhora:
- Está bem. E você, claro, não
gostou que ele tivesse feito
isso!
A pretendente:
- Eu, cá por mim, não me importei.
A outra senhora é que viu.

Doador de sangue
Na sala de urgências do
hospital, o enfermeiro pergunta
a um homem:
- O senhor é que é o doador de
sangue?
Responde o doente:
- Não senhor! Eu sou o da dor
de estômago.

Chefe chega mais cedo
O chefe chega mais cedo ao
trabalho e apanha o empregado
ainda no café da manhã.
Adverte ele:
- Por que é que você ainda não
está a trabalhar?
E responde o empregado:
- Não tinha reparado que o chefe
tinha chegado.

Truque de dentista
Um tipo vai ao dentista com uma
dor num dente. Sentado na
cadeira, ele aponta para o dente
doente mas, em seguida, entrou
em pânico e disse que já não
lhe doía. Depois, fechou a boca
e teimou em não abri-la.
O dentista, então, para este tipo
de comportamento, empregou o
velho truque: picar uma perna
com um alfinete! Mal o tipo
sentiu a picadela, dá um berro e

escancara a boca! Nessa altura,
o dentista aproveita a ocasião e
arranca-lhe o dente
Friccionando a perna, diz o tipo:
- Nossa, doutor! Nunca pensei
que os dentes tivessem raízes
tão profundas,

Senhora vítima de
atropelamento

Uma senhora, aparentemente
de meia-idade, vítima de
atropelamento, chega ao
hospital em péssimo estado. O
médico examina-a enquanto a
enfermeira vai anotando numa
ficha:
- Escoriações na cabeça, fratura
no braço direito, luxação na
clavícula, desarticulação do
tornozelo esquerdo
Virando-se para a paciente, o
médico pergunta:
- Qual a sua idade minha
senhora?
- Trinta e cinco anos. –
Responde a paciente.
Continua o médico:
- Anote também: perda de
memória.

Orelhas queimadas
Um homem chega às urgências
do hospital com as duas orelhas
queimadas. Pergunta o médico:
- Então, como foi isso
acontecer?
Conta o homem:
- A minha mulher estava a
passar a ferro ao pé do telefone,
vou para fazer uma chamada,
engano-me, pego no ferro e
acontece-me isto…
Intrigado o médico:
- E então porque é que a outra
orelha também está queimada?
Explica o paciente:
- Isso foi quando peguei no ferro
para chamar a ambulância…

Partos prematuros
Estudam científicos procuram
perceber porque há tantos
partos prematuros na Argentina.
A explicação é óbvia:
- Nem as mães aguentam um
argentino por 9 meses!

Experiências Científicas
— Amiga, seu marido trabalha
com experiências científicas?

— Não, por que?
— Nada. É porque ele falou para
mim que ia ver se cobra voava.
A outra saiu gritando:
— Corre amiga, corre!
— Por quê? — Perguntou ela.
— Ele vai jogar minha mãe pela
janela!

Adivinha
P: O que é uma molécula?
R: Uma menina muito sapécula.

O sexo forte
Um homem entra numa
biblioteca e pergunta à
bibliotecária:
- Pode ajudar-me a encontrar um
livro?
- Diga-me o título do livro, por
favor.
- «Homens, o sexo forte»
- A ficção científica é no piso de
baixo!

Eva era loira
Estudiosos acabam de
comprovar que Eva era loira.
Esta bombástica afirmação é
baseada num escrito histórico
que não vem na bíblia.
Conta a história que Eva estava
a lavar a folha de parreira à beira
dum riacho, quando Adão se
aproximou silenciosamente por
trás, colocou as mãos sobre os
olhos e perguntou:
- Adivinha quem é
Ao que a Eva respondeu:
- Quantas hipóteses é que me
dá?

Joãozinho
O Joãozinho, por causa do
início do novo ano letivo,
andava irrequieto. Para ver se
ele acalmava, o pai chamou-o e
disse-lhe:
- Olha, filho, se esta semana
toda te portares sempre bem,
fores estudioso e bom rapazinho
em casa e na escola, o pai dá-te
um nota de cinco euros, bem
novinha e limpinha!
O Joãozinho:
- Ó pai, não me importo se for
uma nota de dez euros bem
velhinha e sujinha



Com o intuito de proporcionar mais conhecimento aos pré-
candidatos a vereador por Itaúna, a Câmara organizou um seminário
para manter aqueles que irão disputar as eleições de 2024 bem
informados, tanto sobre a legislação vigente para as eleições deste
ano quanto sobre o funcionamento da Câmara Municipal, a
legislação, o regimento interno e a tramitação de projetos.

O evento  acontecerá nos dias 25 e 26 de junho, das 18h30 às
21 horas, no plenário da Câmara e contará com profissionais
especializados, com anos de experiência na área, que levarão muita
informação aos participantes.

As inscrições são gratuitas, porém limitadas e deverão ser
realizadas pelo Sympla.

Palestrantes e temas
Isabela Damasceno - “O que muda e o que não muda nas

eleições 2024”
Hudson Bernardes - “Processo legislativo com foco no

Regimento Interno”
Gustavo Galvão - “Tramitação de projetos de lei:

Constitucionalidade, Competência territoriall e Iniciativa no Poder
Legislativo”

“A pessoa não tem culpa quando compra a chácara”
Do vereador Alexandre Campos sugerindo ao Executivo que
envie um projeto que regularize os chacreamentos feitos
irregularmente

“Existe um processo tramitando, então vou aguardar a
decisão”
Do procurador Geral Guilherme Nogueira Soares, que falou na
Câmara sobre o pagamento do piso nacional do magistério,
convocado pelo vereador Gustavo Dornas

“Como Procurador não vou orientar um gestor sem a
dotação orçamentária”
Do mesmo

“O radar, em vez de arrecadar, deve ser para a segurança,
ser mais educativo e menos punitivo”
Do vereador Alexandre Campos, pedindo sinalização melhor
dos mesmos, como faixas, iluminação ou pisca

“É um problema de saúde pública”
Do vereador Da Lua sobre casa abandonada na Rua Rio Negro,
cheia de lixo e com mau cheiro incomodando a vizinhança

“Só não fui na Infraestrutura, pois se eu for lá é capaz de
jogarem pedra em mim”
Do mesmo, sobre várias reclamações que fez na Zoonoses e
na Secretaria de Desenvolvimento Social sobre a casa
abandonada

“A turma aqui gosta e rock, mas gosta também de bandas de
música”
Do vereador Da Lua, sugerindo ao Secretário de Cultura que
realize Encontro de Bandas na cidade

“Olha o descaso, Prefeito médico, Secretário de Saúde
médico e o estado do PSF do Padre Eustáquio, a pessoa
chega lá com uma gripinha e sai com uma pneumonia”
Do vereador Tidinho

“Quero fazer uma crítica à Ouvidoria, dão baixa numa
solicitação sem realizar os devidos trabalhos”
Do vereador Joselito

“Só se deve fazer adesão à ata se houver economia para o
município”
Do vereador Toinzinho sobre valor cobrado pelo Consorcio
Cis-Pará para a construção dos gabiões no Ribeirão Joanica

“Os quebra-molas têm de existir, o trânsito está
perigosíssimo, ninguém respeita ninguém”
Do vereador Silvano Gomes

“Dentro da cidade ninguém tem de andar voando, não”
Do mesmo, ainda sobre o trânsito e os quebra-molas

“Gostaria de agradecer à Prefeitura toda semana, como o
Alexandre  Campos faz, ele deve estar sendo privilegiado,
todo secretário atende ele, é um baita vereador”
Do vereador Silvano Gomes, ironizando sobre solicitações
suas não atendidas pela Administração Municipal, que ele
gostaria que tivesse a mesma atenção dada ao Alexandre

“Que luxo as comunidades rurais de Itatiaiuçu, lá tem
também uma saúde invejável, parabenizo o Prefeito Adélcio
e equipe”
Do vereador Silvano Gomes, ainda agradecendo a obra que o
Prefeito de Itatiaiuçu está fazendo na MG 431 no trecho do
Córrego do Soldado

O vereador Gustavo Dornas convocou o Procurador Geral do Município, Dr. Guilherme Nogueira Soares, para falar sobre o
pagamento pela Prefeitura do piso nacional para os professores municipais. Gustavo justificou sua convocação pelo fato dos Secretários
de Administração e de Educação terem informado que aguardavam parecer da Procuradoria, uma vez que havia ADI - Ação Direta de
Inconstitucionalidade tramitando no Supremo Tribunal Federal. O Procurador explicou que, realmente, estava aguardando a decisão da
ADI no STF e, como Procurador, não podia orientar o gestor a pagamento sem a dotação orçamentária. Ele salientou que se o piso for
considerado constitucional, o pagamento aos professores será retroativo.

O vereador Tidinho falou do descaso da Administração com o
PSF do bairro Padre Eustáquio, cobrou uma praça no Bairro
Leonane, a passarela da Várzea da Olaria, mais faixas elevadas na
rua Serjobes Marinho. Ele ainda agradeceu ao Dr. Fares que sempre
o atende com presteza e dando respostas às reivindicações

O vereador Da Lua apresentou no telão fotos do lixo acumulado
em casa abandonada na rua Rio Negro, no bairro Piedade, um
grande problema de saúde pública que não foi resolvido apesar
das muitas reclamações que já fez ao setor de Zoonoses, onde
alegaram que teria de ter parceria com as Secretarias de
Desenvolvimento Social e Infraestrutura e não fizeram nada

O vereador Joselito criticou a Ouvidoria Municipal que dá baixa
em reivindicações apresentadas, sem que as mesmas tenham sido
atendidas. Ele cobrou manutenção no calçamento da estrada do
Sumidouro e nas ruas do Bairro Vitória. Ele também falou do
andamento dos trabalhos da Comissão Especial montada para
investigar possível desrespeito feito a Nossa Senhora no desfile
da Parada Gay

O vereador Toinzinho questionou as adesões a ata do
Consórcio Cis-Pará para obras na cidade, lembrando que estas
adesões só são permitidas quando o valor representar economia
para o município e questionando o valor pago para os gabiões do
ribeirão Joanica

O vereador Silvano destacou a necessidade de instalação de
quebra-molas, ressaltando que o trânsito está perigosíssimo em
Itaúna, “ninguém respeita ninguém”, disse ele

O vereador Alexandre Campos agradeceu a equipe da Infraestrutura
pelo atendimento às comunidades rurais e falou que os radares
devem ser educativos e não punitivos, pedindo maior sinalização
e colocação dos mesmos

O vereador Gleisinho lembrou as inundações provocadas pelas
chuvas no ano passado e anteriores e fez indicação à Prefeitura
para aquisição de bombas de drenagem de combate às enchentes.

O vereador Giordane pediu atuação do Executivo quanto a mau
cheiro de bueiro na Rua Dr. Jose Gonçalves, próximo ao número
390, que está incomodando muito moradores e comerciantes.

O vereador Kaio Guimarães, entre outras, denunciou que os
ônibus do transporte coletivo não estão cumprindo horário no
Bairro João Paulo II.

O vereador Gustavo Dornas, que preside a Comissão Especial
montada para apurar suspeitas de desrespeito a Nossa Senhora
no dia da Parada Gay - integrada pelos vereadores Joselito e
Tidinho - disse que já fizeram reunião na quinta-feira passada e
que não desistiram da apuração como alguns disseram e estão se
esforçando muito para realização do trabalho, com várias
convocações para oitivas.
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A deputada Lohanna (PV), confirmou na segunda-feira (10/
06), o pagamento de emendas parlamentares no valor de R$ 600 mil

para o esporte e a assistência social de Itaúna. Os recursos serão
investidos na pista de skate da Praça Celi e no NAC Curumim e
foram enviados a pedido da vereadora Edênia Alcantara (PV) .

No NAC Curumim serão investidos R$ 200 mil para construção
da cobertura da quadra e os recursos já estão na conta da Prefeitura.
“A gente sabe a importância da quadra para as crianças, pros dias
de muito sol, para os dias de chuva. O NAC Curumim e toda a
primeira infância de Itaúna podem contar com a gente. Quem cuida
das crianças de verdade é quem levanta esse tipo de bandeira”,
disse Lohanna.

A diretora do NAC Curumim Maria Luiza Vargas agradeceu o
empenho da deputada Lohanna e da vereadora Edênia, que
frequentou o NAC, em buscar a parceria para os recursos. “Um
sonho realizado de todos nós, inclusive da comunidade, são 15
anos na luta e agora nós conseguimos, sou eternamente grata”.

Esporte
Para o setor esportivo, serão destinados R$ 400 mil para a

construção da pista de skate da Praça Celi, no Bairro Nogueira
Machado. O projeto será executado em parceria com a Prefeitura
Municipal de Itaúna.

Quando concluída, será uma das principais pistas de skate de
Minas Gerais, apta a receber as melhores apresentações e
competições de todo o país. “A pista, com certeza, promoverá a
inclusão social e incentivará a prática esportiva entre os jovens da
cidade. Itaúna poderá receber inclusive campeonatos”, destacou
Lohanna.

Maurício Nazaré lança pré-candidatura a Prefeito

O presidente da CDL Maurício Nazaré lançou sua pré-
candidatura a Prefeito pelo PSD, no dia 11, terça-feira, às 20
horas, no estacionamento Itapark, ao lado do Edificio Maria
Tereza, na Praça da Matriz.  Em seu pronunciamento, ele
destacou sua trajetória empresarial, seus valores e visão para o
futuro da nossa cidade. Maurício disse que “muito jovem
aprendi o valor do trabalho duro e da dedicação” e que é
genuinamente itaunense, nascido e criado em Itaúna. Falou de
sua formação em Administração de Empresas e Gestão
Comercial pela Universidade de Itaúna, seguida por pós-
graduações em Gestão Financeira e Gestão de Projetos pela
Fundação Getúlio Vargas, bem como a experiência adquirida
em gestão de suas empresas, entidades classistas que presidiu
e como provedor do Hospital Manoel Gonçalves.
Maurício Nazaré conta com o apoio do Prefeito Neider Moreira,
que se indispôs com sua vice Gláucia Santiago por esta não
desistir de sua candidatura à Prefeitura em prol de Nazaré.

Tiro no pé
Com esta atitude, Neider acabou colocando Gláucia como
possível apoiadora da candidatura do ex-deputado Gustavo
Mitre à Prefeitura, pelo Republicanos, com possibilidade de ser
sua vice. Por sinal, em todas as pesquisas realizadas, Gustavo
Mitre é apontado como favorito. Pois é! Agora Gláucia vai ser
deputada federal, vai ter seu nome valorizado como merece,
uma vez que na gestão neidista, nunca foi ouvida ou teve suas
ideias aceitas.

Transporte coletivo
As reclamações sobre a precariedade e atrasos nos horários
dos ônibus do transporte coletivo de Itaúna são frequentes.
Visando a segurança dos usuários, o vereador Gustavo Dornas
enviou pedido de informações ao Senhor Prefeito quanto à
vida útil dos ônibus da Via Sul que estão operando na cidade,
assim como os documentos comprobatórios.
Esperamos que as respostas venham completas, pois muitas
vezes a Administração Municipal “responde sem responder”.

Boas iniciativas
Realmente muito boa a iniciativa da Mesa Diretora da Câmara
de realizar um seminário para treinamento de candidatos a
vereador. Muitos candidatos entram na disputa sem ter a mínima
noção do que é Regimento Interno e a Lei Orgânica do
Município. Eleitos, ficam “mudinhos”, como dizia o inesquecível
jornalista Celinho, diretor do eterno Jornal Brexó. Recentemente,
os partidos apoiadores da candidatura do Gustavo Mitre
também realizaram encontro com os seus pré-candidatos a
vereador para conhecimento maior da lei eleitoral.

A partida amistosa de vôlei “Amigos do André Saliba
x Amigos do Ronilson e Glaucimar”, realizada no sábado
(8), no Complexo Esportivo da Universidade de Itaúna,
arrecadou 223 kg de alimentos, que foram destinados
ao banco de alimentos da Prefeitura. Além dos atletas
itaunenses, que são destaques na cidade, o evento
contou com a participação de outros atletas como João
Franck, Marcus Coelho, Gustavo Nicomedes, Lucas
Rébula, Gabriel Vilaça e Tiago Almeida.

A Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo publicou na
terça-feira, dia 11, o Edital de
Premiação 07/2024, cujo objeto
é a “premiação de grupos de
dança para apresentação no
Festival de Inverno 2024”.

Serão escolhidos dois
grupos, com premiação em
dinheiro, que se apresentarão
no dia 07/07 (domingo), no
Boulevard Lago Sul. O tipo de
dança deverá ser,
obrigatoriamente, balé, com
duração mínima de 30 minutos
e repertório musical MPB.

Artistas serão contemplados em dinheiro e se
apresentarão no último dia do Festival de Inverno

Os componentes do grupo
devem ser de Itaúna e idade
mínima de 12 anos. As
inscrições terminam no dia 21/
06 (sexta-feira) e devem ser
feitas por meio de link próprio
contido no referido documento
disponível na área Downloads
do site da Prefeitura
(www,itauna.mg.gov.br).

A premiação por grupo é de
R$ 8.000,00 (oito mil reais).
Outras informações poderão ser
esclarecidas pelo Edital ou
também de forma presencial na
SEMCUT e no tel. 3249-9766.

A Via Nascentes e o Governo de Minas, por meio da
Secretaria de Estado de Infraestrutura, Mobilidade e Parcerias
(Seinfra) e do Departamento de Estradas de Rodagem de Minas
Gerais (DER-MG), inauguraram na terça-feira, dia 11, obras
de duplicação e construção de terceira faixa na MG-050, entre
o km 301,4 e o km 304,8, no trecho de Capitólio.

Ao todo, foram gerados mais de 200 empregos durante as
obras, com um investimento de R$ 14,2 milhões na construção
de 1,9 quilômetro de faixa adicional e 1,6 quilômetro de
duplicação da rodovia, além da correção de traçado para quem
trafega no sentido Belo Horizonte. Assista ao vídeo das obras:
https://www.youtube.com/watch?v=9WDEblHdOJU

As obras entregues ampliam a capacidade de tráfego e
organizam o fluxo rodoviário, proporcionando maior segurança
aos usuários e moradores que utilizam a rodovia. "Essa obra
será muito importante para a mobilidade e segurança dos
mineiros e dos turistas, além de alavancar a economia das
cidades. Estas obras dão acesso ao Lago de Furnas para o
turismo e facilitam o escoamento da produção regional",
comentou o vice-governador do Estado de Minas Gerais,
professor Mateus Simões, durante a cerimônia de entrega das
obras.

"Este investimento trará inúmeros benefícios para a região,
especialmente mais segurança viária para todos que utilizam
diariamente esta rodovia. A ampliação da capacidade de tráfego
facilitará o escoamento de produtos da indústria e do
agronegócio, gerando empregos, renda e fomentando ainda
mais o turismo nesta região", frisou Brendon Ramos, CEO da
Via Appia, grupo do qual a Via Nascentes faz parte.
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As Máximas da
Câmara”

Local receberá nome de Bianca Nogueira Souza Bernardes,
uma das grandes incentivadoras da cultura em Itaúna

A nova sede do Centro da Juventude acontece neste sábado, 15,
a partir das 10h, na Rua Zezé Lima, n° 454, no Centro. O local, que
receberá o nome de Bianca Nogueira Souza Bernardes, uma das
grandes incentivadoras da cultura e da arte em geral, tem como
objetivo ser um espaço de formação, lazer e de informação aos
jovens itaunenses. O espaço para atividades em geral é uma
reivindicação antiga da juventude local. De acordo com o
Secretário Municipal de Cultura e Turismo, Ilimane Lopes Cardoso
(Joe), “estamos felizes e empenhados em concretizar esta sede
própria, espaço que, com certeza, trará um ganho substancial às
ações culturais que envolvem a juventude local, em suas diferentes
manifestações. E homenagear a Bianca é reconhecer o seu
inesquecível legado, que sempre acreditou no poder da arte como
potencial de transformação e crescimento”, afirmou ele. A Copa Itaúna de Futebol Feminino, Edição 2024 já definiu os finalistas da competição,

que teve início no dia 28/04 e contou com a participação de 6 equipes de 5 cidades e 162
atletas. Ao todo foram disputadas 11 partidas e marcados 39 gols. A artilharia até o momento
está empatada. Com 4 gols marcados estão as atletas: Eduarda Ritielly da Silva Gomes
(AE Marquense) e Maria Tamires Vieira da Silva (AE Marquense) A final acontece no
domingo, 16 às 9h30 no complexo esportivo da Universidade de Itaúna entre as equipes:
AE Brasilia (Sarzedo) x AE Marquense (Betim).

A vice-Prefeita de Itaúna Gláucia Santiago, que ficou suplente de
deputado federal nas eleições de 2022, assume no início de julho a

Câmara Federal, em Brasília. Ela assume a vaga do Cabo Junio Amaral,
que se licencia em julho para candidatar-se a Prefeito de Contagem.

A posse de Gláucia na Câmara Federal, com certeza, vai trazer muitos
benefícios para Itaúna. A notícia foi repassada para o Jornal Integração

pela própria Gláucia. Caso o deputado Cabo Junior seja eleito Prefeito de
Contagem, a itaunense pode continuar exercendo o mandato até o final de
2026. Enquanto isto, Gláucia continua sendo pré-candidata a Prefeita de

Itaúna. Vamos aguardar o desenrolar dos acontecimentos!

A Secretaria Municipal de Regulação Urbana informa que serão realizados na segunda-
feira, 17, reparos no sinalizador e na torre da Igreja Matriz de Sant’ana. Por esse

motivo será necessária a interdição na Praça Dr. Augusto Gonçalves, da esquina da rua
Manoel Gonçalves (atrás da Igreja) até a esquina da Silva Jardim, no prazo previsto de

5h às13h. A Secretaria pede a compreensão e colaboração dos motoristas para que,
durante o período, busquem rotas alternativas.

Por volta de 17h30 do dia 13, quinta-feira, durante operação policial
no bairro São Francisco, em Itatiaiuçu, a PM avistou dois indivíduos
evadindo ao perceberem a equipe policial. Esta, realizou diligências
no local, alvo de denúncias de tráfico de drogas, e localizou 55
pedras de crack, 21 buchas de maconha, 10 pinos de cocaína e 01
simulacro de arma de fogo. O material que foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de Polícia Civil.
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